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News aus der Vorstandssitzung vom 28. September 2022  
 
Geschäftsstelle 
Es sind bis heute 24 Bewerbungen eingetroffen; die Qualität der Dossiers ist gut. Fünf Bewerbende 
sollen eingeladen werden. An der Sitzung vom 4.11. wird der Ausschuss einen Einer-Vorschlag unter-
breiten. 
Personelle Engpässe / Fachkräftemangel 
Dies ist grundsätzlich in allen Institutionen ein Thema. Der Kanton hat relativ wenig Möglichkeiten, mit 
Ausnahme der Festlegung der Arbeitsbedingungen. Wir sind uns einig, dass der Schwerpunkt nicht 
beim individuellen Lohn liegen sollte, sondern bei den Rahmenbedingungen: Arbeitszeit (40hWoche), 
Ferien, Vereinbarkeit von Beruf und Familie, etc. Gerne nehmen wir das Angebot des Kantons zur 
Diskussion möglicher Unterstützungsansätze an. INSOS SO wird durch Thomas, Kathrin und Claudia 
vertreten sein.  

Bericht UN-Ausschuss Art 19 & Petition an den Bundesrat zur Ratifizierung des BRK Zusatz-
protokolls 

       Der Bericht stellt die Zukunft und Legitimation der Institutionen innerhalb unserer Branche in Frage. 
Wir sehen dies momentan noch etwas entspannt. Die Landschaft der Institutionen und deren Aufga-
ben werden sich sicherlich verändern. Die Notwendigkeit, diese als Partner mit an Bord zu haben, 
bleibt unserer Meinung nach jedoch bestehen. Wir alle befassen uns mit unterschiedlichen Projekten 
und stossen dabei immer an die Grenzen des relativ starren Finanzierungssystems. Hier wollen wir 
als INSOS SO den Lead übernehmen und sobald die Geschäftsstelle eingerichtet ist, aktiv werden. 
Einen entsprechenden Auftrag an die Geschäftsleitung werden wir an unserer Sitzung vom 4. Novem-
ber formulieren.  

Sodas: prA-Lernende an öffentlicher Berufsschule  

       Leider können PrA aufgrund fehlender geeigneter Räume nicht an öffentlicher Berufsschule teilneh-
men. Soviel zum Thema Inklusion. Schade. Dies ist ein Thema, bei dem die Politik im Rahmen der 
Umsetzung der Inklusion Vorgaben definieren müsste. Wir bleiben dran!  

HeimArt 

 Die Umsatzzahlen für HeimArt sind in den ersten acht Monaten hervorragend und wurden bis anhin 
nur einmal übertroffen. Der Laden ist gut besucht, bietet tolle Produkte an und läuft tiptop. Weiterhin 
ein Vorzeigeprojekt. Die Hälfte der Kosten für die neue Website wurden vom Bettagsfranken über-
nommen. Die neue Homepage macht Freude. 

 
Termine 

• 04.11. Aufbau Geschäftsstelle, Geschäftsstelle Zentrum Oberwald 
• 14.12. VS, Geschäftsstelle Zentrum Oberwald 

 
Solothurn, 30. September 2022 
Stephan Oberli 
Präsident 


